

| | | | | | |
|--|--|--------------------------------|------------------|--------------|----------------|
| Tema de la Reunión | ASAMBLEA REGIONAL DE ECONOMÍA SOLIDARIA POPULAR Y COMUNITARIA DEL CAUCA | Fecha | 6/12/2023 | Lugar | POPAYÁN |
| Persona a cargo | OSWALDO FERNANDEZ MANRIQUE | Número de participantes | | 7 | |
| Asistentes | 135 | | | | |
| Desarrollo del encuentro | | | | | |
| <p>La Asamblea Regional de Economía Solidaria, Popular y Comunitaria, llevada a cabo cumplió con ser un espacio de encuentro de las organizaciones (solidarias, populares y comunitarias) del territorio, en el cual se acordó e hizo seguimiento a los compromisos de las Agendas Comunes territoriales, y son además un vehículo para materializar los propósitos estratégicos identificados y priorizados por sus beneficiarios en el territorio. A continuación se expone su cuerpo y desarrollo; El 6 de diciembre de 2024 en el club de Leones en el centro de la ciudad de Popayán departamento del Cauca se desarrolló la Asamblea Regional de Economía solidaria Popular y comunitaria social, dándole un saludo especial a las organizaciones sociales comunales y populares a participantes y a los representantes del sector solidario del país, a los delegados de las diferentes instituciones gubernamentales que se sumaron a este diálogo de construcción colectiva y nos acompañaron en esta asamblea. se les dio una bienvenida a los delegados de nuestras organizaciones que se desplazaron desde sus territorios para poder estar acompañando, a todos los señores y señoras jóvenes y niños que hicieron presencia este día y se agradeció por creer en una Colombia potencia mundial de la vida. se inicia con la lectura del orden del día con el ingeniero Oswaldo Fernández quien es el Gestor del departamento del Cauca, posteriormente se procede con el orden del día, se dio inicio con los himnos Nacional, himno del departamento del Cauca e himno del cooperativismo, para oficializar se le dio la palabra a la doctora Gloria Medina Directora de planeación e investigación de la economía solidaria quien dio la bienvenida a todos. A continuación se le dio la palabra al señor Juan Carlos Clavijo quien es representante del ministerio del interior luego se le dio la palabra al señor Fernando Calvache quien estuvo en representación del alcalde electo del municipio de Popayán.</p> <p>A continuación habló el concejal electo por Popayán Pablo Manrique. posteriormente el compañero Edwin Navarro coordinador técnico del convenio 02 de la UNAD con la unidad solidaria dando su intervención y haciendo énfasis en lo realizado quien lidera dos territorios como la región pacífica y la región del oriente y están hoy apoyando el sur occidente agradece por el acompañamiento y habla del propósito que se tiene y es aunar los esfuerzos para sacar este convenio adelante también habla de las 25 organizaciones donde habla de las prioridades y dejando en claro que se han venido desarrollando y teniendo diagnósticos y que todas las organizaciones se puedan fortalecer con esto no quiere decir que sean las únicas, de hecho en el convenio contamos con más de 500 organizaciones a nivel nacional donde se priorizaron de acuerdo a unos criterios específicos y características poblacionales explicando que las 25 organizaciones que tenemos en el Cauca con las cuales hemos tenido</p> | | | | | |

capacitaciones a través de la virtualidad también presencial y también unos diplomados que se están desarrollando por parte de la UNAD y se están generando unos planes de negocios planes de marketing de fomento con el propósito de fortalecerlos porque se identificaron algunas necesidades y el convenio quiere cerrar con estas actividades de asambleas a nivel nacional, el día anterior se realizaron en Guapi, en Urabá con una muy buena participación de doscientas y doscientas cincuenta personas en cada asamblea y el propósito de las asambleas es la generación de un plan de trabajo, generación de una planeación y generación de las agendas.

Después se dio paso a las intervenciones de 4 representantes de cuatro asociaciones que se encuentran beneficiadas por el convenio las cuales agradecieron y contaron su experiencia con el proceso, luego se les contó a todos los asistentes el proceso que se ha realizado con las asociaciones iniciando con la selección, el diagnóstico de cada una de las seleccionadas y los procesos de capacitación y colaboración con los planes estratégicos financieros y de marketing que se han desarrollado en este tiempo. Luego la doctora Gloria Medina dio a conocer los resultados de la asamblea anterior junto con teorías explicativas de lo que se está buscando con respecto a esta economía social y popular, mostrando el contexto de que se ha hecho y se está haciendo en el departamento y a nivel nacional. Luego pasamos con la ayuda del coordinador técnico Edwin Navarro, a dar una explicación sobre las mesas de trabajo que se realizaron, después pasamos a organizar las mesas de trabajo para el desarrollo de los temas a tratar, después de dar respuesta a las preguntas enmarcadas en el tema de cada mesa, se escogieron dos representantes por mesa para que socializa los resultados ante los demás asistentes, luego de ello se dio paso a nuevas intervenciones de los diferentes representantes de las organizaciones y personas asistentes de las economías populares. Por último se dio cierre a la asamblea agradeciendo a todos los asistentes por contribuir a este gran proyecto de desarrollo comercial popular y social al que le apunta con miras de lograr la tan anhelada paz total.

Conclusiones

Se logró con éxito la culminación de la asamblea, con una excelente acogida y con criterios muy buenos de parte de los participantes, mostrando con ello que si se está avanzando en el conocimiento y difusión del concepto de lo que es la economía social y solidaria, mostrando los buenos resultados y el compromiso que también tiene las organizaciones con el esfuerzo que se hace para apoyar estos proyectos de vida que se encaminan a potenciar este departamento que tanto ha sufrido pero que hoy se levanta y sale adelante como territorio de paz y de progreso.

Compromisos

- fortalecer más las organizaciones de mujeres
- fortalecer las plazas y centros de acopio
- mejorar las comunicaciones en redes sociales
- afianzar la cultura como gastronomía, danzas
- vinculación con los alcaldes y gobernador para que en los próximos planes de desarrollo locales sean estructurados con la unidad solidaria.
- realizar consejos territoriales de la con la unidad para generar emprendedores asociativos.
- generar territorios para la paz
- Mejorar la política de acceso al crédito para el campo.
- apuntarle al fortalecimiento de los circuitos de agua

Registro fotografico













